

福井県外から福井でミニボートで遊ぶために来られた方へ

①

あれ？日本海側は天気が悪いみたいだけど…だいじょうぶかな コマキちゃん。

愛知・岐阜・滋賀の釣り人が福井県にやってくるのは深夜や夜明け頃なんだね…

県外から福井に来る釣り人は、宿泊もせず外にゴミを散らかしていく人が多い。

夜10時に名古屋を出て岐阜の釣り友を乗せて2時に着いたよ。

日の出まで車で休んで釣ろうよみのりちゃん。

地元の目が、年々厳しくなってボートを降ろせる場所が少なくなりました。良い場所は競争になってる。

今、体調は万全ですか？

②

今日のために計画をたてて夜中に車を走らせてはるばる日本海に来たのに少しは海に入らないと、苦労が全部無駄になっちゃうよ。

今日は海に出ない方がいいって…

これから海が荒れるよ。でも、あの人たちは注意しても聞かない。言っても無駄。どうしたら信じられる…

コマキちゃんが言うまで

みのりんが危ないから止めると言うまで続けよう。

きょとだいじょうぶたぁ

天気の変化に対応できますか？

③

スマホが濡れて電源が入らない！救助を呼べない。

ぜんぜんだいじょうぶじゃなかった

ひー！！早く118で海上保安庁を呼んであげないと大変なこと！！

どこの誰だか分かりますか？

宿泊客なら住所も連絡先もわかるのだけど…

海難だ

ドドド

眠くて…腕に力が入らない。もうダメかも…

ライフラインを確保していますか？

④

① 疲れた体で海に出ないこと。
② 天気情報はリアルタイムで入手、止め時を間違えないこと。
③ 海に出れない時のために、陸で遊ぶ計画も立てておくこと。

福井には海もほかにも有名なアシがあるからホラ.. アシが..

あなたたち暖かいお風呂に入りなさい。冷えた身体のまま帰ったらダメだよ。

恐竜博物館は永平寺あらい温泉、越前二軒丸のたつしつ川温泉、比叡神社、北の野神社、色もあざよ

次からは福井で泊まってゆっくり釣ります

福井と言えばアシはね

地元福井の人に笑顔で声掛け。仲良く釣りを楽しみましょう。

ミニボートは、登録のいらない小さな船で、海釣りなどの遊びに多く使われています。船舶操縦士の免許も必要ないので、海に関する知識がないまま操縦される方もいます。

福井県では、過去10年間(平成18～27年)にミニボートによる海難が34件発生しています。その内、知識や経験の不足・リスク軽視・怠慢など、人為的な要因が32件を占め、主な原因は、気象海象の不注意、船体や機器の整備不良、操船不適切によるものでした。自力で帰ってこれたのは3件で、他は海上保安庁や付近の通航船舶が救助しています。

ミニボート海難34件中、愛知・岐阜・滋賀の船が21件で約62%ありました。(福井県は6件) 日曜・休日の海難は16件あり、愛知・岐阜・滋賀が13件で、全体の約81%を占めています。休みに合わせて福井でミニボートに乗り込み、海難に遭遇する人が多いようです。風速10m/s以上の条件で海難に遭遇した例は8件で、全て愛知・岐阜・滋賀の船でした。風が強くなり他の船が引き上げる中、長く海に留まって海難に遭う傾向があるようです。

海事知識・体調管理・気象情報・連絡手段を大切にして、福井の海で遊んで下さい。